

Triskalia. Un bilan positif pour 2014

2014 a été une bonne année pour les productions végétales mais pas pour les productions animales, notamment le porc. Malgré ce contexte difficile pour les producteurs, la coopérative Triskalia qui emploie 4.800 salariés sur ses 300 sites répartis en France et en Europe, a présenté hier un bilan positif. Le chiffre d'affaires du groupe agricole et agroalimentaire s'est élevé à 2,1 milliards d'euros en 2014. Son résultat d'exploitation est de 23,9 M€, en hausse de 27 %. La capacité d'autofinance-

ment du groupe atteint 41 M€ (+5 M€). Cette progression sensible par rapport à 2013 s'est accompagnée d'une amélioration de la structure financière du groupe. «Ce bilan est le résultat des évolutions et des réorganisations opérées depuis la création de Triskalia en 2010, notamment sur les métiers de l'amont agricole. Le résultat du groupe permet une redistribution de 2,3 M€ aux adhérents, sous forme de ristournes et d'intérêts aux parts », précise la coopérative.